



JTBグループOB・OG会北陸地区会親睦活動だより 【水仙会・ことじの会・きときと会】

2018.10



秋風、夜長、野菊、紫式部、りんどう、大根、銀杏、くるみ、ざくろ、あけび、赤とんぼ、雁、秋刀魚、刈田 … さてこれらは何でしょうか。

実りの秋、食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋、たくさんの秋がありますが、会員の皆様にはお元気でお過ごしのことと存じます。今や、効率、スピードが優先の世の中ですが、たまにはゆっくりと秋の夜長を楽しみ、来し方に思いを馳せる、そんな余裕があつても良いのではないでしょか？
新生 JTB は絶好調のスタートを切りましたが、台風、地震、豪雨などの自然災害や酷暑の影響で、夏旅が大苦戦。今後もなかなか厳しい状況です。こんな時こそ、私たち OB・OG が微力ではありますが「一人でもお客様紹介」「一枚でもナイスギフト購入」で応援したいものです。【答えは、10月の季語】

● きときと会「歩こう会」立山カルデラ砂防体験ツアー

9月7日(金)の降水確率が高く、残念ながら立山カルデラの見学は無理の為、「雨天コース」の立山カルデラ砂防博物館でのビジュアル体験や落差350m 日本一の称名滝や高さ500m 幅2kmの大迫力の柱状節理「悪城の壁」、常願寺川の砂防、治水施設の見学と立山信仰の歴史や豊かな自然を学ぶ立山博物館の見学になりましたが、OB・OG とその家族や知人、石川のことじの会会員など総勢25名が参加。
規模が日本一の「本宮砂防ダム」を始め、富山県人としても「初めて」「再発見」の連続の楽しい会になりました。お土産の「ダムカード」も良い思い出になりました。



国指定重要文化財の本宮砂防ダム前で

● きときと会は活発に会員の交流＆親善活動を展開！！

7月号で紹介した他にも、6月19日(火)ボーリング大会、7月10日(火)パークゴルフ、7月18日(水)健康麻雀、7月23日(月)暑気払いピアガーデンと活発な活動を展開しています。秘訣は、5つの同好会には各会に世話人がおり、会員も世話人にお任せではなく、積極的にお手伝いをする。また、加入者でなくとも、加入者から声掛けを行い、参加を募っています。

今後の計画は、10月下旬に富山市内で「居酒屋倶楽部」11月中旬に富山市内で「ボーリング大会」さらに「パークゴルフ」は毎月第2、第4火曜日に。健康麻雀は奇数月に、日帰り温泉新年会は来年1月か2月開催予定です。



暑気払いピアガーデン@高志会館

● 水仙会は茶話会で情報交換

7月15日(日)、8月19日(日)、9月16日(日)と、毎月1回、第3日曜日に「ユトリ珈琲開発店」に会員が集まり、健康や家族の話題、果ては政治談義などなどで盛り上がっています。現役の会員も多く、なかなか思ったように活動が出来ませんが、「ゆっくりいこさ」で頑張っています。

● ことじの会はこれからです

6月26日(水)の歩こう会、7月27日(金)の納涼会とも残念ながら中止になりましたが、9月7日(金)のきときと会の歩こう会には出口さんに無理を言って参加枠を確保してもらい、一緒に楽しみました。10月に行う「北陸ゴルフコンペ」(8名参加)と「女性小旅行」(7名参加)、10月20日(土)の「歩こう会」の様子は次号でお知らせします。11月27日(火)には、金沢駅前の「金沢茶屋」で忘年懇親昼食会を準備中。